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El 24 de octubre a las 21:30 horas, 
la Misión Luz y Sal celebró su XXIV 
aniversario en el salón del santuario 
Young Dong. La Misión Luz y Sal es 
una organización creada para ayudar 
a alentar a aquellas personas que 
tienen que trabajar los días domingos, 
pa ra  que  man tengan  su  f e  y 
evangelicen en sus lugares de trabajo. 
La Misión Luz y Sal comenzó con 
7 miembros en octubre de 1985. Al 
principio, no había un lugar decente 
para adorar, así que se reunieron en 
un local comercial, iglesias cercanas, 
e incluso en los autobuses para orar 
y ofrecer culto a Dios. Por medio 
de esta ardiente pasión, muchos 
de ellos han llegado a ser siervos y 
obreros del Señor en muchas áreas 
de la iglesia. La Misión Sal y Luz, 
la cual en la actualidad consiste 
en la Misión de Distribución y los 
grupos de Misión de Restaurantes, 

está expandiendo sus actividades 
a los mayores locales en Corea 
incluyendo Daejeon y Changwon. El 
grupo de la Misión de Distribución 
ofrece servicios dominicales a las 
21:00 p.m., y el grupo de la Misión 
de Restaurantes ofrece servicios a 
partir de las 23:00 p.m. A pesar de 
que probablemente estén agotados y 
exhaustos por haber trabajado todo 
el día, los miembros tienen pasión 
para el servicio, incluso mayor que la 
de cualquier otra persona, y ofrecen 
las Vigilias Enteras del viernes y 
los Servicios de Alabanza los días 
miércoles, en el salón del santuario 
en Young Dong en Seúl, donde tienen 
un tiempo para compartir testimonios 
y comunión. También asisten a la 
Reunión de Oración de Daniel todas 
las noches por medio de la señal 
satelital. Los miembros confiesan que 
los mensajes llenos de vida que el Dr. 

Jaerock Lee comparte y el asombroso 
poder de Dios manifestado a través 
de él, les han dado fe verdadera 
y esperanza por el Cielo. Cada 
domingo los miembros de la Misión 
Sal y Luz, incluyendo la Diaconisa 
Youjin Song de 37 años, quien 
trabaja en los Almacenes Lotte, salen 
temprano de sus hogares y tienen una 
reunión antes de comenzar a trabajar. 
Estudian los sermones del boletín 
semanal de la iglesia y reciben la 
“Oración del Alba” por medio de 
casetes mientras oran por su trabajo 
y la evangelización de las almas. Al 
atender a miles de personas cada día, 
tienen que escuchar quejas y algunas 
veces deben enfrentarse a clientes 
malhumorados que coléricamente les 
gritan. Aun así, ellos brindan su mejor 
sonrisa hasta el final, y a menudo 
escuchan a esos clientes agresivos 
elogiándoles, al decir: “Tengo la 

certeza de que usted se casará con 
alguien de una buena familia algún 
día”. Es común que a uno de los 
miembros le sea dado el título de: 
“Mejor Empleado en Amabilidad y 
Excelencia” en el centro comercial. 
Ya que los miembros oran y ayunan 
fervientemente el uno por el otro, 
a menudo intercambian sonrisas 
cuando se ven, creciendo aún de 
manera más cercana que muchas 
familias. La Diaconisa Youngju Shin 
de 45 años de edad, quien administra 
“Uba”, un almacén de ropa de mujer 
en Yangjae-Dong, Seocho-Gu, Seúl, 
llegó a ser parte de la Misión Sal y 
Luz cuando se desvinculó del mundo 
social. Ella tuvo 
la impresión de 
estar descansan-
do en el Cielo 
cuando recibió 
el caluroso amor 
y  a f e c t o  d e 
los miembros.
Pero desde que 

ella comenzó a trabajar en el centro 
comercial, se sentía agotada y afligida 
porque no podía guardar el Día del 
Señor. Así es que ella experimentó 
gratitud abrumadora cuando pudo 
asistir a los servicios del domingo 
y escuchar los sermones del Dr. 
Jaerock Lee. Y el corazón que había 
estado congelado por el afán de la 
vida comenzó a derretirse. “Ella 
es tan amable y amigable”, dicen 
constantemente de ella sus clientes y 
compañeros de trabajo. Incluso a los 
clientes que simplemente se prueban 
todo tipo de ropa y desordenan la 
tienda, ella respetuosamente les dice 
con una sonrisa resplandeciente: 
“Espero verlo en otra ocasión. 
Lamento no disponer de lo que 
usted necesita. Nos prepararemos 
pa ra  us ted  l a  p róx ima  vez” . 
Recientemente ella fue asignada para 
ser la gerente de un almacén luego 
de la cuidadosa consideración del 
presidente. Ella confesó: “La Misión 
Sal y Luz ha jugado un papel muy 
importante en mi vida cristiana, 
alentándome a mantener mis ojos 
en la Nueva Jerusalén en el Cielo, 
y protegiéndome de las tendencias 
mundanas y el materialismo en 
calidad de vendedora”.

Incluso quienes trabajan en el Día 
del Señor pueden tener un encuentro con Él

Servicio del XXIV Aniversario de la Misión Luz y Sal 

Voluntarios y Miembros de la Misión Sal y Luz prepararon 
comida para los invitados durante un evento de la iglesia.

A la izquierda una antigua foto del grupo Misión Sal y Luz mientras adoran en el autobús de la iglesia. Ahora, luego de 24 años, ofrecen los servicios de adoración en su 
propio santuario ubicado en Daechi-Dong, Gangnam-Gu, Seúl (Foto tomada durante el servicio del XXIV Aniversario de la Misión Sal y Luz el 24 de octubre de 2009).

El Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC, 
por sus siglas en inglés), el cual fue fundado para difundir el 
Evangelio Quíntuple de la Santificación, y el poder de Dios para la 
evangelización del mundo, se encuentra seleccionando su vigésimo 
grupo de estudiantes. El período de entrenamiento comenzará el 
5 de diciembre de 2009, y culminará el 29 de marzo de 2010. Los 
aprendices participarán en varios programas de entrenamiento 
tales como: “Cómo predicar”, “El Evangelio Quíntuple”, “Historia 
de la Iglesia”, “Introducción al Antiguo y Nuevo Testamento”, 
“Etiqueta Internacional”, “Autogestión en calidad de Misionero”, 
y “Misiones familiares”. Escucharán conferencias especiales 
dictadas por misioneros extranjeros, acerca de las culturas de otras 
personas, así como también acerca de la fundación y administración 
de las iglesias. También tendrán la oportunidad de realizar un viaje 
misionero al extranjero en mayo de 2010. La fecha tope de registro 
para los interesados en ser futuros aprendices es el 22 de noviembre.

 
Para mayores detalles por favor contáctese al 82-2-818-7270-1.

MMTC recluta nuevos estudiantes 
para la Misión Mundial 

La Iglesia Manmin Miryag 
(Pastor: Taegyu Moon) fue 
fundada en Sangdong, en la 
ciudad de Miryang, provincia de 
Gyeongbuk, como la primera 
iglesia filial local. En la ciudad 
de Miryang, localizada al sur de 
Corea del Sur, la adoración a los 
ídolos había sido incontrolable 
por generaciones, por lo tanto, 
decir que esta ciudad era “tierra 
espiritualmente incultivable” 
no es una exageración. Mas ahora el Evangelio de la 
Santidad que ha sido sembrado en esta tierra infértil 
está produciendo hermosos frutos. El fruto más valioso 
de todos son los miembros que se han transformado 
en personas de verdad a través de los mensajes 
llenos de vida. No sólo están recibiendo sanidad y 
recibiendo respuestas a través de la oración poderosa, 

s i n o  t a m b i é n  t i e n e n 
abundantes testimonios de 
la bendición que reciben 
en sus familias, negocios, y 
lugares de trabajo a través 
de la oración ferviente. La 
iglesia es reconocida como 
una ig les ia que t rabaja 
d e  f o r m a  a p a s i o n a d a 
en la evangelización de 
su comunidad. Se están 
c o n v i r t i e n d o  e n  l a  s a l 

y luz para sus vecinos, cuidando de los pobres y 
negligentes, y compartiendo el amor del Señor. El 1 de 
noviembre a las 14:30 p.m., la Iglesia Manmin Miryang, 
celebró su XXII Aniversario ofreciendo un servicio de 
conmemoración. La conferencista, Pastora Heesun Lee, 
compartió el sermón basado en el pasaje bíblico de 
Marcos 16:15-18, titulado: “Un hombre de Dios”.

La Iglesia Manmin Miryang celebró su XXII Aniversario

Vemos anuncios  publ ic i tar ios  de 
McDonald´s y Coca-Cola por todo lado que 
vamos. Del mismo modo, yo anhelo que 
algún día la gente pueda ver los sermones 
del Dr. Jaerock Lee a través de los canales 
televisivos, por cualquier lado que vayan. 
En la actualidad, continúo corriendo hacia 
ese sueño. Desde mediados de julio hasta 
fines de agosto de 2009, realicé cuatro viajes 
misioneros a las regiones montañosas de los 
Andes (2000 – 5000 mts. sobre el nivel del 
mar) para firmar acuerdos para la transmisión 
de radio en vivo, así como transmisión 
continua, por la que hemos estado orando 
por un año. La radio es un medio importante 
para la evangelización de la gente de esta 
región, pues acostumbran a escuchar la radio 
mientras trabajan en sus labores agrícolas. 
Debido a que tuve que visitar toda la región 
Andina, me fue necesario viajar en automóvil 
día y noche. No hay túneles, y el automóvil 
recorría el camino sin asfalto de las montañas 
que no tiene protecciones de seguridad. 
Cuando observé junto a la ventana, no pude 
evitar sobresaltarme y exclamar a fuerte voz 

diciendo “¡Señor!”, y pedi por Su protección. 
No me fue fácil viajar de 6 a 16 horas 
consecutivas. Debido al mareo causado por la 
altura, experimenté falta de aliento y dolores 
de cabeza constantes. Vomité con frecuencia, 
y todo mi cuerpo se hinchó; sentía que mis 
ojos se salían de lugar. Pero con fe pude 
continuar este viaje misionero en un afán de 
ser de ayuda a la labor de la evangelización 
mundial. Todo salió bien durante este viaje 
debido a que Dios había preparado todo 

con anticipación y Él me guió en cada 
paso del camino. Por la gracia del Señor 
pude reunirme y obtener la cooperación 
de muchas estaciones de radio, incluyendo 
Radio Visión de Perú en Arequipa, Oasis 
en Tacna, Coinonía en Cuzco, Fe en 
Andahuaylas, Kirios en Uripa, Amauta en 
Huanta, Nueva Vida en Cajamarca, Ebenezer 
en Bamtamarca, Preregencia en Celendin, 
y Manantial en Huancayo. Por lo tanto, 
debido a que pude reunirme con personas 

que ya están familiarizadas con el poderoso 
ministerio del Dr. Jaerock Lee, logré realizar 
algunos acuerdos para transmisión con 
facilidad. Además estas personas solicitaron 
una relación continua con Manmin. Todo 
esto hubiera sido imposible con mi habilidad 
simplemente, pero en cada momento 
recordaba la gran comisión que dice que 
debemos llevar el Evangelio a todo rincón 
del mundo. Estas experiencias especiales 
que Dios derramó sobre mi vida fueron 
suficientes para darme un gran impulso de 
fortaleza renovada. Tuve una reunión de un 
día en Ambo, que está a 2.800 metros sobre 
el nivel del mar, y conduje un seminario y 
una Reunión del Pañuelo en Cerro de Pasco, 
que está a 4.800 msnm. Varias dolencias, 
incluyendo enfermedades de la mujer y 
artritis, fueron sanadas. Cuando visité este 
lugar por primera vez hace dos años, sufrí 
mucho de mareos, pero esta vez no tuve 
complicaciones, ni siquiera después de orar 
por cientos de personas. Le doy toda la gloria 
y las gracias a Dios quien me acompañó 
durante todo el viaje misionero.

Proclamar que se “Crea en Jesucristo” 
desde todo rincón de los Andes.

El Pastor  Lazaro Lee (Centro Misionero Manmin para Latinoamérica, Iglesia Manmin de Perú)

El 12 de mayo de 2008, mientras 
observaba en la televisión las estadísticas 
del terremoto que devastó la provincia 
de Sichuan en China, no pude evitar el 
impacto que me causó. Sentada frente 
al televisor, no lograba moverme ni 
pensar. El número de víctimas fallecidas 
o desaparecidas ascendía a ochenta mil. 
Reuní rápidamente unas prendas de 

vestir, ropa, y otras cosas necesarias y 
me apresuré hacia el sitio del terremoto. 
Cuando llegué, escuché a la gente llorando 
y llamando a gritos a sus seres amados. 
Para aquellos que sobrevivieron, lo que les 
esperaba era aún peor que la muerte… era 
la desesperación.

Aunque yo me encontraba compartiendo 
el Evangelio con estas personas, hace 
pocos años atrás yo no me sentía segura 
de mi salvación. Había cierto vacío en 
un rincón de mi corazón que continuaba 
molestándome. Fue tan sólo hace dos años, 
en el 2007, que mi vida empezó a cambiar.
Había escuchado por parte de uno mis 
conocidos, que el mensaje del Dr. Jaerock 

Lee es espiritualmente profundo. Debido a 
que siempre había tenido sed de la Palabra, 
fui a visitar la iglesia filial Manmin más 
cercana para adquirir los libros del Dr. 
Jaerock Lee. Esta visita fue el inicio de mi 
relación especial con Manmin. A través de 
la programación de GCN Manmin TV y 
de los libros del Dr. Lee, me impresionó 
mucho el Evangelio de la Santificación, y 

las manifestaciones del poder de Dios. En 
calidad de psicoterapeuta, pude observar 
que la Palabra de Vida predicada por el 
Dr. Jaerock Lee, era más poderosa que 
cualquier tratamiento ya que no consolaba 
los corazones de las personas únicamente, 
sino que también traía sanidad.

Mientras tanto tuve la oportunidad de 
agrandar mi familia, pero empecé a sufrir 
de dolores insoportables causados por 
artritis reumática en mis manos. Aunque 
trataba de tomar te de hierbas chinas 
medicinales y de frotármelas en las manos, 
la condición no mejoraba.

A fines de agosto de 2009, le pedí 
a un conocido que estaba saliendo de 

visita a Corea para los Retiros de Verano 
de Manmin, que me trajera un poco de 
Agua Dulce de Muan. Al ver los muchos 
casos de sanidad recibida mediante el 
Agua Dulce de Muan, obtuve la certeza 
de mi sanidad. Entonces me rocié y 
apliqué el Agua Dulce con fe, y luego de 
una semana, las áreas adoloridas habían 
mejorado mucho. Eso me sorprendió 
tanto que le dije a mi esposo: “¡Cariño, el 
dolor desapareció!” Mi esposo expresó su 
gratitud al Señor luego de ver que yo me 
regocijaba al dar mi testimonio. Finalmente 
llegó el día en el que se dio el momento 
más inolvidable de mi vida.

En octubre de 2009 visité Corea durante 
el vigésimo-séptimo aniversario de la 
Iglesia Central Manmin. Cuando conocí 
al Dr. Jaerock Lee en persona, él no fue el 
tipo de persona que yo esperaba. Él es muy 
humilde y amable, a pesar de ser un siervo 
poderoso que ministra una mega iglesia. 
Siempre había escuchado sobre el alto 
nivel de la cultura cristiana de la Iglesia 
Central Manmin, pero la presentación de 
la celebración, la cual expresaba el Cielo, 

fue literalmente misteriosa. Me impresionó 
mucho, y pensé: ¿Cómo es posible que 
ellos adoren a Dios de este modo? La 
belleza de sus alabanzas y de su adoración 
fue el Cielo mismo. Las lágrimas brotaron 
de mis ojos y mi corazón se llenó de 
esperanza por el Cielo. Este lugar, que 
existía solamente en mi imaginación, llegó 
a ser una realidad para mí. Pensé: 

“¡Qué lugar tan hermoso! ¡Viviré tan 
sólo para el Cielo y para mi Señor!”

Tras  es ta  hermosa exper iencia , 
Dios preparó otro obsequio para mí. 
El 12 de octubre visité el sitio del 
Agua Dulce de Muan y me sumergí en 
aquella agua. Los síntomas de la artritis 
reumática desaparecieron por completo. 
Anteriormente me era muy doloroso mover 
mis dedos hacia la derecha e izquierda, 
pero luego visitar el sitio del Agua Dulce 
de Muan, no volví a sentir dolor al mover o 
al doblar mis dedos. Yo alabo a Dios quien 
me permitió experimentar Su gran poder. 
Mientras visitaba Corea, obtuve el tesoro 
más preciado del mundo, la fe espiritual.

Una mujer de China experimenta un milagro 
de sanidad por medio del Agua Dulce de Muan

Sra. Chen (Psicoterapeuta, China)

La Sra. Chen, quien había padecido de artritis reumática en sus dedos, recibió sanidad a 
través del Agua Dulce de Muan, y le fue posible mover sus dedos nuevamente.

La Primera Iglesia Filial Local



Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com 

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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Noticias de Último Momento

Los verdaderos hijos de Dios deben 
buscar la paz con todos.

No debemos buscar la paz solamente 
con aquellos que nos aman, sino también 
con aquellos que nos aborrecen o que nos 
causan dificultades. Sólo así podremos 
disfrutar de la autoridad espiritual como 
verdaderos hijos de Dios y ganar nobleza 
en los Cielos. Es por eso que en Hebreos 
12:14 leemos: “Seguid la paz con todos, y 
la santidad, sin la cual nadie verá al Señor”.

¿Qué sucedería en nuestras familias o 
lugares de trabajos si nosotros no logramos 
abrazar o entender a los demás, sino que en 
lugar de eso, insistimos dogmáticamente 
en nuestros pensamientos? La paz se 
quebrantará, pruebas y más pruebas 
seguirán, el camino de la bendición estaría 
bloqueado, y así muchas dificultades 
surgirían. ¿Cómo, entonces, podemos 
evitar las confrontaciones con los demás y 
producir el fruto de la paz? 

Lo más importante cuando buscamos la 
paz con Dios es la ausencia de la barrera del 
pecado. Si usted actúa dentro de la verdad, 
usted tendrá confianza porque estará en 
paz con Dios. Por supuesto, para evitar 
establecer cualquier barrera de pecado y 
estar en paz perfecta con el Señor, debemos 
despojarnos de todo pecado y santificarnos. 
Pero aunque no somos perfectos, todavía 
podemos tener paz con Dios, siempre y 
cuando practiquemos diligentemente la 
verdad dentro de nuestra medida de fe.

Incluso cuando hacemos las paces con 
las personas, debemos hacerlo dentro de 
la verdad, manteniendo nuestra paz con 
Dios. No debemos quebrantar la paz con 
Dios para tener paz con los hombres. Por 
ejemplo, ¿qué pasaría si tuviéramos que 
inclinarnos ante ídolos o infringir el Día del 
Señor para poder tener paz con miembros 
de la familia que no son creyentes?Quizás 
parezca que tenemos paz por un momento, 
pero en lo espiritual, estamos quebrantando 
la paz con Dios en gran manera y creando 
grandes muros de pecado ante Él, 
atrayendo así hacia nosotros problemas 
y tribulaciones Para tener paz verdadera 
entre los hombres, primeramente debemos 
agradar a Dios (Proverios 16:7). Con tal de 
que continuamente y seriamente busquemos 
paz dentro de la verdad, incluso aunque los 
demás traten de quebrantar nuestra paz con 
maldad, Dios obrará por nosotros.

Para tener paz con nosotros mismos 
debemos desechar la maldad y llegar a 
ser santificados. Si tenemos maldad aún 
permaneciendo en nosotros, el odio, la ira, 
la envidia, la codicia, y cosas semejantes 
se levantan en nuestro corazón de acuerdo 
a la situación. Es más, si la fuerza del 
corazón falso y del corazón verdadero es la 
misma en nuestro ser, la lucha entre estos 
causará gran tribulación y adversidad. En 
esas circunstancias, si tenemos una firme 
determinación y oramos fervientemente 
para escoger la verdad de continuo, 
finalmente tendremos paz en nuestros 
corazones. Pero mientras algunos dicen 
estar buscando paz con Dios y actuando 
en la verdad, por sus propios patrones de 
pensamientos y arrogancia, no habrá paz en 
sus corazones. Por ejemplo, hay personas 
que no tienen paz debido a que están atados 
a sus patrones de pensamiento con respecto 
a la ley. Al igual que Job, justo antes de 
enfrentar todas sus pruebas, aquellas 
personas oran mucho e intentan vivir de 
acuerdo a la Palabra, pero no lo hacen por 
su amor a Dios. Por el contrario, lo hacen 
con un corazón lleno de ansiedad a causa 
del temor al posible castigo que les puede 
sobrevenir si no practican la verdad.

Por tanto, en algún momento dado, 
si no actúan en la verdad, se deprimen 
fácilmente, se inmovilizan, y no continúan 
en su camino de fe. En este caso, en lugar 
de enfocarse solamente en las acciones 
y obras de la verdad de ellos mismos, 
deberían tener un amor sincero por Dios. 
Ellos podrán disfrutar de paz verdadera a 
la medida de su amor por Dios desde el 
fondo del corazón, y llegar a entender el 
amor de Dios. Existen también personas 
que no tienen paz consigo mismos debido 
a sus patrones negativos de pensamiento. 
Ellos intentan diligentemente vivir en la 
verdad, pero si no obtienen los resultados 

satisfactorios que esperan, se culpan a sí 
mismos y sufren de otros comportamientos 
autodestructivos. Pero en casos como 
estos, debemos tener fe en Dios, confiando 
que Él nos levantará cuando seamos 
completamente humillados y creamos que 
Él nos amará y nos perfeccionará si nos 
esforzamos por cambiar. Y si en lugar de 
preocuparnos por ganar nuestra propia 
aprobación, continuamos cumpliendo 
con la verdad, Dios nos proporcionará 
confianza espiritual.

Tercero: Debemos tener paz con todos 
los demás.

Para tener paz no debemos actuar 
indecorosamente, tratando de alardear o 
jactarnos de nosotros mismos. Debemos 
humillarnos sinceramente y exaltar a los 
demás desde el fondo de nuestro corazón. 
Deberíamos tener un corazón que no sea 
parcial sino dispuesto a aceptar diferencias 
dentro de la verdad. Por lo tanto, en lugar 
de adaptarlo todo a nuestras creencias, 
deberíamos intentar verlo desde el punto 
de vista de los demás y adaptarlo a la 
medida de ellos. Si bien nuestra opinión 
puede ser correcta o mejor, deberíamos 
intentar seguir las opiniones de los demás, 
a menos que sean falsas. Para alcanzar 
aquella paz, tenemos que sacrificarnos por 
los demás, incluso al punto de sacrificar 
nuestras vidas. Luego, para tener paz 
con todos, no debemos insistir en nuestra 
arrogancia y patrones de pensamiento. 
Cada individuo tiene personalidad diferente 
ya que cada uno de nosotros hemos sido 
creados en un entorno diferente. Cada uno 
de nosotros hemos recibido una forma 
distinta de educación y nuestra medida de 
fe es distinta. Cada uno tiene un estándar 
diferente de juzgar lo que considera correcto 
o incorrecto, bueno o malo. Entonces, si 
cada uno de nosotros insistimos en nuestras 
opiniones y nuestros deseos, no podremos 
tener paz. 

La paz se puede establecer solamente 
cuando nosotros pensamos desde el punto 
de vista de los demás y nos servirnos el uno 
al otro. Aquellos que tienen paz con Dios y 
consigo mismo no quebrantan la paz con los 
demás. Ya que han desechado su avaricia, 
el orgullo, y sus patrones de pensamiento y 
arrogancia, no experimentan incomodidad o 
conflicto con nadie. Continúan sirviendo y 
sacrificándose, aún cuando una mala persona 
intente quebrantar la paz. Yo anhelo que 
ustedes alcancen rápidamente el corazón de 
verdad, una vida de sacrificio, y el servicio a 
los demás en todos los sentidos, y que de este 
modo produzcan el fruto perfecto de la paz.

El mensaje citado anteriormente es un 
resumen del sermón predicado durante el 
Servicio Dominical Vespertino del 25 de 
octubre de 2009. Si a usted desea leer este 
sermón con mayor detalle, por favor visite 
nuestro sitio Web (www.manmin.org) e 
ingrese en “Mensajes”.

La edición en árabe del libro de memorias 
testimoniales del Dr. Jaerock Lee titulado 
“Gozando de la vida frente a la muerte”, 
se está distribuyendo en las principales 
librerías alrededor de los países de Medio 
Oriente. El libro está a la venta en librerías 
tales como: Salem, Maliks, Way In, y 
Antonie, la cual es la librería principal de 
Líbano. 

Este libro también está disponible 
en Amazon.com, la librería en línea 
más grande del mundo. Desde que fue 
publicado, el 17 de abril de 1987, este libro 
ha sido traducido y publicado en 14 idiomas 
incluyendo inglés, francés, chino, ruso e 
italiano, y ha sido leído por muchos lectores 
a nivel mundial.

Un libro escrito por un pastor 
coreano es actualmente 
distribuido en las librerías de los 
países del Medio Oriente 

De acuerdo al reporte de The Chosun 
Ilbo del 28 de octubre, dado que el 
número de casos diarios de influenza 
AH1N1 en Corea aumentó a 4.200 
víctimas, el temor parece propagarse con 
la misma rapidez que la enfermedad. 
Ya que cinco personas murieron el 26 
de octubre y cuatro más el día 27, las 
personas se llenan de temor cada día 
más. Los Israelitas que habitaron en la 
tierra de Gosén, en Egipto, estuvieron 
protegidos de todas las plagas solamente 
porque obedecieron la Palabra de 
Dios. También hoy, cuando vivimos de 
acuerdo con la Palabra, Dios ciertamente 
nos protege de todo accidente y desastre 
con Sus ojos resplandecientes; esta es 
la razón por la que los miembros de 
Manmin no le temen a la influenza 
AH1N1. Ellos viven cómodamente y sin 
preocupaciones porque creen que aun si 
enferman, si se examinan así mismos, se 
arrepiénten, y reciben la oración de parte 
del Dr. Jaerock Lee, serán sanos.

Paz
“Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 

bondad, fe, mansedumbre, 
templanza; contra tales cosas no 

hay ley” (Gálatas 5:22-23).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Los Frutos del Espíritu (3):

Los miembros de Manmin 
afirman valientemente que no 
le temen a la influenza A H1N1

L a  I g l e s i a 
M a n m i n  d e 
Cheongju arde 
con la pasión del 
e v a n g e l i s m o . 
T o d o s  s u s 
m i e m b r o s , 
incluyendo e l 
P a s t o r  S u k -

Kyu Moon, propagan el evangelio 
ansiosamente. Y Noticias Mamnin, 
un  bo le t ín  semana l  que  con t iene 
peculiaridades, testimonios locales e 
internacionales, y los mensajes del Dr. 
Jaerock Lee, es una necesidad para la 
evangelización. Hay un miembro que ha 
repartido alrededor de 130.000 copias 
durante los últimos siete meses; ella es la 
Diaconisa Principal Younghwa Park.

“ S o l í a  c o m p a r t i r  e l  E v a n g e l i o 

apasionadamente a las almas. Pero dejé 
de hacerlo cuando mis responsabilidades 
crecieron con otros deberes encomendados 
por Dios. La iglesia tuvo un “Movimiento 
de repartición de Noticias Manmin” 
para alentar a los miembros a difundir el 
Evangelio. Al examinar mi corazón que 
se había tornado tibio, tome la decision 
de tener un corazón fervoroso y lleno de 
amor para nuestro Padre Dios, el Señor 
Jesucristo, nuestro Pastor, y las almas, 
aún más a través de esta oportunidad. 
Desde el primer día que repartí Noticias 
Manmin, Dios me dio gozo. Y si bien 
no tuve suficiente tiempo para dormir ya 
que plegaba y repartía los papeles, por la 
seriedad del deseo de mi corazón, no podía 
detenerme. Sentí una alegría indescriptible 
viendo a las almas regresando al Señor, 
e inesperadamente gané el primer puesto 

en la competencia por haber repartido el 
mayor número de copias. Me llené del 
amor de Dios y mi cuerpo se volvió muy 
fuerte y saludable.” 

La Diaconisa Principal Park confiesa 
que ella está agradecida de poder terminar 
este año con un amor fervoroso hacia 
la iglesia y las almas a través de este 
movimiento, el cuál durará hasta el 31 
de diciembre de 2009. Ella parece estar 

desbordando de alegría. Inmediatamente 
bajo ella, en el tercer puesto, estuvo la 
Diaconisa Jung-ae Ahn, quien a pesar de 
padecer de hemiplejía, una parálisis del 
lado derecho del cuerpo, pudo plegar cada 
copia con la ayuda de otros y repartir cada 
semana aproximadamente diez mil copias, 
conduciendo su motocicleta especialmente 
diseñada para minusválidos. Ella es una 
inspiración para otros miembros. 

Los que son recompensados con el primer premio

“Inesperadamente gané el primer puesto”

La Diaconisa principal Younghwa Park, Reina de la 
Evangelización por medio del diario Noticias Manmin

Testimonios de las personas que ganaron el primer puesto en evangelismo, en el torneo 
de memorización de versos bíblicos, y en el torneo de lectura de libros del Pastor Principal.

En nuestra iglesia, cada misión organiza 
un “movimiento de lectura de libros”. 
Hay miembros que han leído los 57 
libros escritos por el Dr. Jaerock Lee. A 
través de esos libros, ellos han adquirido 
conocimiento espiritual que mejora el nivel 
y la claridad de entendimiento de la Biblia. 
Desde el mes de julio hasta septiembre, la 
Segunda Misión Unida Canaán también 
organizó un “movimiento de lectura 
de libros”. Mediante la lectura de estos 
libros, muchos participantes obtienen la 
preciosa oportunidad de entender el valor 
de las palabras de la Biblia y de ese modo 
reevalúan su fe. Sobre todo, el testimonio 
de Andy Youngsun Kim, quien ha leído 39 
libros en 3 meses, ha sido impresionante. 
Mientras trabaja diligentemente en el 
Departamento de Interpretación de la Iglesia 
Central Manmin, él ayuda a la misión 
internacional. A pesar del viaje de negocios 

al extranjero que tuvo que realizar durante 
el período del movimiento, él leyó en los 
buses, e hizo una buena inversión de su 
tiempo libre. Mientras más lee los libros que 
explican claramente el significado espiritual 
de la Palabra de Dios, se siente más atraído 
al mensaje.

“Cuando leí los libros con un corazón 
conmovido, parece que las letras cobraban 
vida ante mí y se movían; sentía como que 
estaba en verdad hablando con los personajes 
del libro. Cuando leí acerca del Señor y los 
Padres de la fe, me encontré haciéndoles 
preguntas. Por ejemplo, le pregunté al 
Apóstol Pablo si sintió frío cuando pasó una 
noche y un día en el mar abierto. Al profeta 
Caleb le pregunté cómo fue posible que le 
pidiera a Josué que le diera la tierra que no 
había sido conquistada, a pesar de su edad 
mayor. Y le pregunté al Señor cómo pudo 
demostrarle amor a la mujer que cometió 
adulterio y salvó su vida. La respuesta 
fue siempre la misma. Fue solamente por 
la gracia y el amor de Dios o del Señor. 
Sentí como si me hubiese transportado en 
el tiempo y como si estuviese caminando, 
hablando, y experimentando la vida de 
los Padres de la fe con ellos”. El Diácono 
Kim también ha decidido amar a Dios y 
cumplir con sus labores encomendadas por 
Dios, haciéndolo con fe y amor. Pero sobre 
todo, él está agradecido por haber llegado a 
conocer la voluntad de Dios por medio del 
entendimiento del significado espiritual de 
Su Palabra.

El Diácono Andy Youngsun Kim, 
Rey de la lectura de libros del Pastor Principal. 

El Pastor Doochun Shin, 
Rey en Memorización de Versos Bíblicos

En el boletín semanal de nuestra iglesia 
se observan versos bíblicos para la semana. 
Esta sección se encuentra ahí para animar a 
los miembros a memorizar los versos cada 
día y para atraerlos hacia la Palabra de Dios. 
Cada año la iglesia organiza un “Movimiento 
de Memorización de Versos Bíblicos”; este 
año se realizó el noveno concurso, y el Pastor 
Doochun Shin obtuvo el primer lugar. El 
Pastor Shin se anexó a nuestra iglesia en 
marzo de 1998. Antes de eso él trabajaba como 
pastor asistente en otra iglesia, pero fue guiado 
hacia Manmin. Por medio de los mensajes 
del Dr. Jaerock Lee, su sed espiritual fue 
saciada. Él disfruta de la lectura de la Biblia 
y toma nota cuando encuentra versos que le 
parecen buenos. Ya que esto es parte de su 
vida diaria, el Concurso de Memorización de 
Versos Bíblicos fue una buena nueva para él. 
Mientras se preparaba para el concurso cada 
año, él se sentía feliz de poder alimentarse 
con el pan espiritual en lugar de pensar en 
el premio. Él recordaba continuamente los 
versos que había memorizado mientras oraba 
o al dar consejería a los miembros. Al leer la 
Biblia y memorizar los versos, la Palabra de 
Dios parecía más dulce a su paladar, y eso le 
ayudó a desechar la falsedad y las cosas del 
mundo. Le preguntamos cómo se sentía al 
haber ganado luego de haberlo intentado por 8 
años, y nos dijo:

“Gané el premio luego de muchos intentos 
y fracasos. Pero en lugar de ganar un premio, 
lo que me hace feliz es el hecho de haber 
estado calificado para ganarlo. Todos aquellos 

que quedaron finalistas en la ronda final 
lograban memorizar los versos perfectamente. 
Así que, en ese momento no se trataba de 
saber la respuesta en verdad, sino de cuán 
cerca estaba Dios para ayudarnos a escribir la 
respuesta correcta. 

Cada año, luego del concurso, yo tenía una 
oportunidad preciosa para reflexionar. Me 
esforcé mucho para llegar a ser un siervo que 
agrada a Dios, y estoy feliz de que Dios me 
haya concedido este premio como fruto de 
mi esfuerzo. Pero no me detendré, continuaré 
esforzándome aún más”.

Cuando él se encontraba cursando su año 
de preparatoria en el seminario teológico, él 
se dio cuenta desde el fondo de su corazón 
de la importancia de llevar la salvación a 
las almas. Así que, tras la graduación, él 
continuó sus estudios en la escuela teológica 
de postgraduados y llegó a ser un siervo del 
Señor. En respuesta a su oración por la misión 
en China, lugar con el mayor número de 
población en el mundo, Dios lo llamó como 
cabeza de la Parroquia China de nuestra iglesia.

“Mi gozo se desborda cuando otra alma se salva”

“Yo sentí que verdaderamente 
hablaba con los Padres de la Fe al leer el libro”

“La recitación de versos bíblicos es 
el atajo a las respuestas y a las endiciones”.


